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II COMMISSIONE CONSILIARE  

LAVORI PUBBLICI – VIABILITA’ – EDILIZIA SCOLASTICA E CIVILE 

 
VERBALE N. 4 

SEDUTA DEL 14 APRILE 2025 
  
 
L’anno 2025, il giorno quattordici del mese di aprile alle 11:57, presso la Sala Consiliare della Provincia di 
Campobasso, giusta convocazione del 01/04/2024, sono presenti i seguenti Consiglieri Provinciali membri della 
II Commissione: 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
partecipano alla seduta: 

 il Consigliere Provinciale Capogruppo Angelo Del Gesso; 
 Il Consigliere Provinciale Capogruppo Antonio Tomassone; 
 il Consigliere Provinciale Pellegrino Nino Ponte; 
 Il Dirigente del 2° Settore ing. Pasquale Stoppiello per discutere il seguente ordine del giorno: 

 
 APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE; 

 RIDUZIONE RISORSE DISPONIBILI “RIPARTIZIONE DELLE RISORSE. PER LE ANNUALITA’ 2025-2029, PER LE STRADE 

DELLE PROVINCE E DELLE CITTA’ METROPOLITANE” – DECRETO 26 APRILE 2022 REG. N. 101; 

 VARIE ED EVENTUALI. 
 
Partecipa la dipendente ing. Giovanna D’Amico con funzioni di segretario verbalizzante, in sostituzione della dipendente 
geom. Tonia Di Domenico. 
 
Accertata la sussistenza del numero legale e verificato il collegamento simultaneo di tutti i presenti si procede con 
l’approvazione del verbale della seduta precedente (Verbale n. 3 del 02/10/2024). La Commissione si esprime: 

 Fiorenza Del Borrello: FAVOREVOLE 
 Gianni Di Iorio: FAVOREVOLE 
 Anna Pollace: FAVOREVOLE 
 Franca Ricci (in collegamento da remoto): FAVOREVOLE 

 
Interviene il Dirigente del 2° Settore “Tecnico” ing. Pasquale Stoppiello per esporre la Nota del Ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti, prot. n. 4489 del 03/03/2025 della Provincia di Campobasso, che richiamando il Decreto del 
26 aprile 2022 reg. n. 101, prevede la riduzione dei fondi previsti per il programma quinquennale 2025-2029. Le annualità 

COMPONENTI PRESENTE ASSENTE 

 in aula  da remoto  

DEL BORRELLO Fiorenza X   

DI IORIO Gianni X   
POLLACE Anna X   
RICCI Franca  X  
SCURTI Oscar Daniele   X 

 



che hanno subito le riduzioni sono il 2025, il 2026 e il 2029. Il dirigente Stoppiello espone, attraverso le tabelle allegate al 
presente verbale, quali sono le rimodulazioni programmate a fronte dei tagli ministeriali. Il 2025 subirà una riduzione di 
€156.987,99, il 2026 di €117.740,99 e il 2029 non avrà più risorse. L’annualità 2025 prevedeva anche i lavori di messa in 
sicurezza per la riduzione del dissesto idrogeologico della S.P 73 che, ormai, non possono essere più modificati. Pertanto, 
l’ing. Stoppiello chiarisce che tale intervento non verrà decurtato come da nota inviata al Ministero prot. 4767 del 
06/03/2025. L’ing. Stoppiello, inoltre, fa presente che, insieme al Presidente della Provincia, si è recato a Roma proprio per 
discutere anche di questo e che non ha avuto alcun chiarimento in merito. L’unica risposta è stata quella di continuare 
sulla strada intrapresa e perseguire la nuova programmazione. Chiede, di conseguenza, all’adunanza di esprimersi in merito 
alle nuove rimodulazioni dei fondi. 
 
Interviene il Presidente della II Commissione Consiliare Fiorenza Del Borrello che chiede ai presenti se ci sono osservazioni 
o domande. 
 
Interviene il Consigliere Gianni Di Iorio che chiede di mettere agli atti che per l’annualità 2029 ci sia una rivalutazione in 
futuro con la speranza di trovare nuove risorse che coprano gli interventi programmati e ora non realizzabili. 
 
Interviene la Consigliera Franca Ricci che allo stesso modo, posto che per le altre annualità la riduzione non è stata 
eccessiva, chiarisce la necessità di rivedere sempre l’annualità 2029. 
 
Interviene il Presidente della II Commissione Consiliare Fiorenza Del Borrello che, ribadendo quanto appena detto dai 
Consiglieri Di Iorio e Ricci, invita i partecipanti ad approvare la nuova programmazione. La Commissione si esprime: 

 Fiorenza Del Borrello: FAVOREVOLE 
 Gianni Di Iorio: FAVOREVOLE 
 Anna Pollace: FAVOREVOLE 
 Franca Ricci (in collegamento da remoto): FAVOREVOLE 

 
Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, il Presidente della II Commissione Consiliare Del Borrello alle ore 12:14 
dichiara conclusa l’adunanza.   
  
Del che il presente è verbale. 
   
 

                        il Segretario 
            Ing. Giovanna D’Amico 

 il Presidente della II Commissione Consiliare 
             Avv. Fiorenza Del Borrello 

                                                                                                                                                                                                 


